

Klepon Camilan Manis dari Jawa Tengah yang Meledak di Mulut

Arem-Arem

Arem-arem ialah cemilan-cemilan.id yang layaknya lontong, tetapi mempunyai isian didalamnya. Dibikin dari beras yang diolah santan, arem-arem biasanya berisi tumisan ayam, tempe, atau sambal goreng yang memberi rasa renyah dan agak pedas. Makanan ini dibuntel didalam daun pisang dan dikukus sampai masak. Cemilan ini kerap jadi perbekalan perjalanan karena .gampang dibawa dan cukup mengenyangkan

Kenapa Cemilan Jawa sedang Masih tetap Terkenal?
Makanan ringan Unik Jawa sedang yang Wajib Dicoba

Jawa sedang diketahui selaku salah satunya wilayah yang kaya kulineran tradisionil. Tidak sekedar makanan berat, namun juga berbagai makanan ringan unik yang mempunyai cita-rasa antik serta membangkitkan hasrat. Sejumlah jajan tradisionil dari Jawa sedang sampai udah diketahui sampai ke berbagai wilayah lain di Indonesia. Ini adalah sejumlah makanan ringan unik .Jawa sedang yang layak bikin dicoba

Mengenal Lumpia Semarang, Camilan Renyah Penuh Rasa

Gethuk

Gethuk yakni makanan ringan yang dibikin dari singkong yang dilembutkan serta di gabung gula dan sedikit garam. Sesudah itu, adonan dibuat serta dikasih sebaran kelapa parut biar lebih renyah. Gethuk mempunyai struktur halus serta rasa yang manis yang juga unik. Makanan ringan ini biasanya

dijumpai di wilayah Magelang serta seputarnya, bersama dengan ragam layaknya gethuk lindri yang bermacam warna serta .mempunyai bentuk yang tambah estetik

Serabi

Serabi yakni jajan tradisional yang sama bersama dengan pancake, tetapi mempunyai struktur lebih kenyal serta wewangian unik dari santan. Adonan serabi dibentuk dari gabungan tepung beras, santan, serta gula yang setelah itu diolah di atas wajan lempung (jawa). Jenis serabi paling populer datang dari Solo, yang kerap disuguhkan kuah kinca memiliki bahan gula merah serta santan. Diluar itu, tersedia serabi bersama dengan topping kekinian layaknya .cokelat, keju, atau meses

Klepon

Klepon yakni makanan ringan manis berwujud bola-bola kecil yang dibikin dari tepung ketan bersama dengan isian gula merah cair didalamnya. Sewaktu digigit, gula merah itu bakal meluluh serta memberikan rasa manis yang nikmat. Klepon setelah itu digulirkan didalam parutan kelapa maka mempunyai struktur yang tambah kaya. Makanan ringan ini biasanya dipasarkan didalam area daun pisang serta jadi satu diantara jajan pasar .yang banyak disenangi